



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

### Mazda Quevrain Namur repris par Louyet Group

**Willebroek, le 6 février 2025** : Fondée en 1927, l'entreprise familiale Quevrain Automobiles (Namur) est synonyme depuis près de 100 ans de passion pour l'automobile et de service à la clientèle exceptionnel. En 1971, le Garage Quevrain a commencé à vendre des Mazda à Crupet, puis s'est installé, à partir de 1980, à Erpent. L'histoire de cette réussite se poursuit aujourd'hui puisque Garage Quevrain (Mazda, Jaguar, Land Rover) a été repris par Louyet Group.

Jean-Claude Quevrain est enthousiaste à propos de cette reprise : « Je suis heureux de confier la reprise de nos activités au groupe Louyet, important acteur belge du secteur automobile, qui continuera dans le même esprit familial, avec mon fils Antoine et avec l'ensemble de mes collaborateurs. »

Pour Louyet Group, cette acquisition représente une étape stratégique dans la poursuite du développement du groupe. Laurent Louyet, CEO Louyet Group : "Je suis très heureux de cette acquisition qui va nous permettre d'intégrer les marques Jaguar, Land Rover et Mazda dans une région aussi stratégique que Namur. C'est une occasion unique d'être encore plus proche de nos clients tout en continuant à offrir des services de qualité."

Louyet Group est d'ailleurs déjà présent à Namur avec les marques BMW, Mini et BMW Motorrad.

Mazda Belux est particulièrement reconnaissant à la famille Quevrain pour ses années de passion pour la marque et l'engagement avec lequel elle a placé Mazda durablement sur la carte dans la région.

Fin